
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

A construção do IC6, IC7, IC37, conhecidos genericamente como IC’s da Serra da Estrela, é

uma ideia tão antiga como o Plano Rodoviário Nacional. São décadas de não decisões, de

promessas nunca cumpridas por sucessivos Governos, o repetir sistemático, campanha eleitoral

após campanha eleitoral, de que agora é que é.

O território entre a Estrela e o Caramulo, o Vale do Mondego, o Corredor Ferroviário Norte e a

Linha da Beira Alta, os Concelhos de Gouveia, Seia, Oliveira do Hospital, Arganil, desde sempre

servidos pela EN17, a Estrada da Beira, ficaram como que “entalados” entre a A23 e a A25; não

há nenhum eixo rodoviário entre os dois lados da Serra da Estrela, entre a Covilhã e Coimbra ou

Viseu.

A vertente norte da Serra da Estrela não tem nenhumas ligações rodoviárias que dão vida

económica às relações sociais, ao turismo, de toda aquela região.

Seia e Gouveia desde sempre as grandes portas de entrada do turismo serrano estão hoje em

decadência por falta de acessibilidades condignas, por exemplo à A25 e ao IP3.

O Senhor primeiro Ministro ainda recentemente, numa iniciativa do PS em Coimbra, realçou a

importância para o interior da conclusão de ligações rodoviárias há muito decididas, nas zonas

raianas.

Os IC’s da Serra da Estrela estão nesse pacote e para os construir basta haver vontade política.

Em documento remetido ao Primeiro Ministro, Câmaras de região, dos distritos da Guarda,

Viseu e Coimbra, uniram-se pela sua construção.

Assim, ao abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis os Deputados abaixo

assinados, vem questionar o Senhor Ministro das Infraestruturas e da Habitação sobre:

- Qual o ponto de situação dos projectos e respectivos estudos de impacto ambiental do IC7 e

IC37?

- Qual a previsão do Ministério para a sua construção?

- Em termos regionais há alguma indicação qual a prioridade relativa da sua execução – ligação

do IC7 à A25, ou o IC37 de ligação a Viseu?



Palácio de São Bento, 8 de setembro de 2020

Deputado(a)s

SANTINHO PACHECO(PS)

CRISTINA SOUSA(PS)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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